

PROGRAMA DE GOBIERNO



Un poble viu



**L'ESQUERRA
CREVILLEN**

Versión en castellano

Un poble viu...

LLENO DE OPORTUNIDADES Y CON FUTURO



Reforma y reconversión del Mercado Municipal. Ayudas al comercio de barrio facilitando los trámites administrativos y participando en campañas de promoción. Bonificaciones a las empresas para crear nuevos puestos de trabajo y facilidades para la instalación de nuevas industrias en polígonos industriales atractivos. Creación de una Escuela Infantil Pública de 0 a 3 años. Potenciar el Bus universitario, impulsar la creación del bachillerato artístico y ampliar la oferta de formación profesional. Gestionar los trámites para la construcción de un Conservatorio de Música. Solicitar la creación de aulas específicas en los centros de primaria para dar respuesta al alumnado con necesidades educativas diversas.

AL SERVICIO DE LA GENTE



Contratación de una ambulancia local 24 horas hasta que devuelva el servicio la Generalitat. Habilitar un espacio de atenciones primarias de salud pública en el Barrio Sur y mejorar el servicio médico en las pedanías. Descentralización de los servicios municipales con centros cívicos de barrio. Creación de un centro cívico al Barrio Sur (con ludoteca y salas de estudio). Apostar por la remunicipalización de los servicios públicos (jardinería, agua, limpieza). Mayor inversión en servicios sociales y depuración del sistema organizativo actual. Plan plurianual de acercamiento de agua potable a las partidas sin servicio. Petición del traslado del Registro de la Propiedad. Aumentar los convenios de la ventanilla única.

SOSTENIBLE Y HABITABLE



Reactivación del CEMA Els Molins como aula de la naturaleza y Centro de Interpretación de la Sierra. Creación de una plaza de Técnico de Medio ambiente. Cambio y mejora de la gestión de residuos, adaptándola a la nueva normativa, evaluando la forma de recogida e incorporando el compostaje. Bolsa de alquiler, oficina de información y atención para tramitar ayudas al alquiler y subvenciones a la vivienda. Asesoramiento jurídico y acompañamiento en los procesos de desahucios. Plan de rehabilitación del casco antiguo y solares. Ampliación de las zonas de los parques, hacer un buen mantenimiento y una buena limpieza de las zonas de recreo para familias tanto en los núcleos urbanos como en la Sierra. Policía de barrio y creación de la Unidad de Patrulla Rural para pedanías y campos. Ampliación de la plantilla de policía local y mejora de las condiciones de trabajo.

ACTIVO Y PARTICIPATIVO



Fomentar la participación real de todas las asociaciones y entidades en todos los ámbitos. Servicio Wi-Fi en los edificios públicos. Acercar las actividades de ocio y cultura a los barrios. Destinar una parte de los presupuestos a "Presupuestos Participativos" donde se podrá participar en las decisiones.



L'Esquerra Crevillent



CON CULTURA, PATRIMONIO Y TRADICIONES

Plan de protección y conservación del patrimonio histórico articulado para profesionales. Plan de acción especial de protección de las cuevas. Creación de un observatorio de la lengua valenciana con la Oficina de Uso y Promoción. Potenciar y recuperar las fiestas tradicionales. Promover la participación en la programación de las fiestas patronales.

ABIERTO Y SOLIDARIO

Construir espacios que posibiliten la convivencia entre las personas inmigrantes a Crevillent creando vínculos interculturales. Garantizar la igualdad de oportunidades. Mediadores sociales. Plan de lucha contra la desnutrición y la pobreza energética.

ANIMALISTA

Instalación de dos áreas caninas en el extrarradio. Potenciar el Consejo de Protección Animal. Introducir políticas tendientes al sacrificio cero de animales abandonados. Planificar la creación de un albergue municipal de animales. Campañas de sensibilización sobre el respeto a los animales domésticos, silvestres y el entorno.

FEMINISTA

Pongamos la vida en el centro de la política municipal. Trabajar para la igualdad más allá de los servicios sociales, con el propósito de favorecer la transversalidad de género en la totalidad de las políticas municipales.

DEPORTIVO

Gestión directa de las instalaciones deportivas. Circuito de running. Promoción turística vinculada a los deportes. Crear hábitos saludables con la comunidad escolar. Equipamiento urbano de mantenimiento físico. Carril bici en el extrarradio.

PARA TODAS LAS EDADES

Garantizar el ocio de la gente mayor como de los jóvenes de la localidad. Aumento de las actividades para la gente mayor. Convenio de repartimiento "menjar a casa" para los mayores de 65 años. Tramitar el Carnet Jove. Consejo de la Juventud con autonomía. Habilitar salas de ensayo y conciertos. Programaciones destinadas a públicos concretos y generales. Parques infantiles adaptados y aumento de los existentes.

L'Esquerra Crevillent



Hace exactamente 40 años se constituyó el primer gobierno democrático en Crevillent tras muchos años sin libertades. Eran tiempos convulsos y de una gran indecisión política cuando la ciudadanía de Crevillent supo dar un ejemplo en las urnas con un voto valiente y con personas en las instituciones que supieron estar a la altura de las diferencias y de los consensos necesarios.

Eran tiempos de cambio como los que vivimos hoy, un tiempo en el que también será necesario saber entenderse entre nosotros dejando de

lado los protagonismos. No obstante, mucho insisten en hacernos creer lo contrario, en señalar aquello que nos separa, preguntarnos de dónde venimos, en quién creemos, a quién amamos, de qué color son las manos de quién queremos ayudar o a quién votamos la última vez. Son los que ganan si nada cambia. Unos te seguirán diciendo que son la única manera posible de gobernar y otros te repetirán como hacen cada cuatro años que son la única alternativa sin renovarse.

Pero un día todos callan y te toca hablar a ti. Te levantas, desayunas, bajas a la calle y te pones camino al colegio electoral. Imagínate por un momento que al día siguiente el telediario dice que no han ganado los de siempre, mientras miras a los tuyos y dibujas una sonrisa porque sabes que las cosas han empezado a cambiar.

Danos la oportunidad de cambiar la historia a tu lado.

Hazlo posible, tú eres un pueblo vivo.



Josep Candela Muñoz

Candidato a la Alcaldía de Crevillent